



シルバークラブ

平成29年 8月 2日

29年

8月 かわら版

発行・編集  
越谷ファミリータウン  
シルバークラブ

役員会議が8月1日（火）午後2時～4時に開催されたので、主な内容をお知らせ致します。

## 1. 報告事項

- ① 7月の月例サロンは、19日（水）に「夏野菜カレー賞味会」として開催されました。今月も女性スタッフの方々に、腕を振るって頂き、大変美味しくいただきました。余興として、生物名の尻取りなど脳を活性化させたり、生き生きクラブ体操で体を動かしたり、夏にちなんだ叙情曲を皆で合唱したりで大変盛り上がりました。参加者は45名でした。
- ② 趣味のサークルは、男の料理は夏祭りのためお休み、その他のサークルは計画通り行われました。その中でデジカメサークルは、7月17日に六本木のミッドタウンで開催される「富士フィルム5万人の写真展」にサークル以外のメンバーを含め7名で見学に行きました。
- ③ ファミリータウン夏祭りが7月29日（土）～7月30日（日）に開催され、当クラブは室内子どもゲーム（折り紙、オセロ、坊主めくり、ミニボーリング、輪投げ、受付）の他、子ども山車、音響、シニア席等で参加しました。室内子どもゲームには昨年を上回る95名の参加があり、年齢別では2～3歳で27名、7～8歳で26名と特徴のある傾向が認められました。来年度の景品準備に生かしたいと思います。
- ④ 越老連主催の夏期役員研修会が7月7日（金）けやき荘であり、山田会長と小川副会長が出席されました。補助金申請の結果報告と、越谷市役所地域包括ケア推進課より「総合事業と住民主体のサービスについて」と題しての話がありました。
- ⑤ 訃報のお知らせ：A棟の平井武男様が7月13日に89歳で永眠されました。謹んでお悔やみ申し上げます。
- ⑥ 10月18～19日に京都市で開催される『第46回全国老人クラブ大会』で、当クラブが厚生労働大臣賞を受賞する事が決定しました。昨年度は優良老人クラブでの受賞でしたが、今年は5年に1度表彰される厚生労働大臣賞の受賞という2年連続での名誉を頂くことになりました。皆さんと喜びを大いに分かち合いたいと思います。
- ⑦ 秋季宿泊旅行は、茨城県の五浦温泉「五浦観光ホテル」10月31日（火）～11月1日（水）に行きます。参加人数は現在18名です。今月20日が締め切りですので、皆さん奮ってご参加ください。
- ⑧ 9月は越老連主催「ことぶき募金」があります。皆さん、ご協力宜しくお願いします。
- ⑨ 9月10日（日）：（雨天時予備日9月17日）南越谷地区体育祭が開催されます。当クラブは救護班で、浜田さんと田中（幸）さんが参加予定です。皆さん、応援に参加しましょう。
- ⑩ 全国老人クラブ連合会の賠償責任保険が、10月1日より新規契約になり継続します。

## 2. 会議、会合等今後の予定

- ① 8月23日（水）11時30分～14時30分「世代間交流会」、子ども会・育成会との交流で一部：「おにぎり」を作ってランチ。第二部：ゲーム（ダーツ、輪投げ、坊主めくり）によるチーム対抗戦の予定です。
- ② 9月の月例サロンは、20日（水）「芋煮賞味会」の予定です。